



## Zu Gast beim größten Eggstätter Arbeitgeber

### Beitrag

**Vertreter des Eggstätter Gemeinderates und der Verwaltung besuchten Ende Oktober die Firma KNOTT GmbH und besichtigten neben dem Produktionsgelände auch das neu errichtete Pausenpavillon. Seit mehr als 80 Jahren werden am Standort Eggstätt Trailerprodukte und Bremsen entwickelt und für den weltweiten Verkauf produziert.**

Bürgermeister Christian Glas bedankte sich bei Valentin Knott sen. für die Einladung und den interessanten Einblick in die Abläufe der Produktion. Er unterstrich die immense Bedeutung des größten Arbeitsgebers in der Gemeinde Eggstätt für den Ort und seine Bürgerinnen und Bürger.

Bericht und Foto: Gemeinde Eggstätt – Auf dem Gruppenbild sind Vertreter des Gemeinderats und der Verwaltung um Bürgermeister Christian Glas (3. von rechts) und Firmenchef Valentin Knott (4. von rechts) zusehen.

Auf dem 2. Bild sind Bürgermeister Christian Glas (rechts) und Firmenchef Valentin Knott zu sehen.





**Jubiläumskonzert  
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER  
DER MÜNCHNER  
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer  
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,  
den 27.07.2024  
Einlass ab  
17:30 Uhr**



**Karten: [www.prutting.de/kartenverkauf](http://www.prutting.de/kartenverkauf)**

### Kategorie

1. Wirtschaft

### Schlagworte

1. Chiemgau
2. Eggstätt
3. Firma Knott
4. München-Oberbayern